



Pièces	5 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	86400264
Prix	949 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Sous Compromis de Vente - L'agence de Mandelieu vous propose, cette villa lumineuse de 141m² habitable, idéalement située dans un environnement calme et protégé 24h/24 à Mandelieu, offrant une vue panoramique sur la verdure jusqu'à la mer. Elle comprend un magnifique séjour, salle à manger et cuisine équipée ouvrant sur un joli terrain paysager avec piscine chauffée et jacuzzi, 3 chambres dont une chambre de Maître de plain pied, bureau, garage attenant, 2 places de stationnement terrain de pétanques. Contactez Vanessa HESSE au +33667208643

in Mandelieu offering this bright 141m² villa, ideally located in a quiet, secure area with 24/7 surveillance in Mandelieu. It boasts panoramic views of greenery stretching all the way to the sea. The villa features a beautiful living room, dining area, and fully equipped kitchen opening onto a lovely landscaped garden with a heated pool and jacuzzi. There are 3 bedrooms, including a ground-floor master suite, an office, an attached garage, 2 parking spaces, and a pétanque court. Contactez Vanessa HESSE au +33667208643

LG PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



© LG PRESTIGE IMMOBILIER

© LG PRESTIGE IMMOBILIER

© LG PRESTIGE IMMOBILIER